



Implenia baut das Campus-Hallenbad

SURSEE Die Implenia Schweiz AG kann die Schwimm- und Sporthalle im Campus bauen. Drei Bewerber waren im Rennen. Spatenstich für das 58-Millionen-Projekt ist am 7. September.

Bis Oktober 2018 wird auf dem Gelände des Campus Sursee ein visionäres Schwimm- und Sporthallenprojekt realisiert. Nach ausführlicher Evaluation vergibt der Bauherr Campus Sursee das Mandat für die Ausführung an die Implenia Schweiz AG.

Die Wahl fiel dem Stiftungsrat unter Präsident Werner Messmer nicht leicht: «Die drei Bewerber im Schlussgang zu der im Einladungsverfahren durchgeführten GU-Submission haben allesamt überzeugende Offerten eingereicht.» Daniel Suter, Direktor des Campus Sursee, ist hoch zufrieden: «Mit dieser Entscheidung ist bei diesem ambitionierten 58-Millionen-Projekt ein weiterer Meilenstein erreicht. In den nächsten Tagen schliesst die federführende Gemeinde Oberkirch das aufwendige Baubewilligungsverfahren ab. Dem feierlichen Spatenstich am 7. September 2016 steht aus heutiger Sicht nichts im Wege.»

Das Architekturbüro Rolf Mühletaler aus Bern hat das zukunftsweisende Projekt weitsichtig entwickelt. Die Bauherrschaft legt grössten Wert auf die Nachhaltigkeit im Betrieb. Mit Wasser und Energie würde schonend umgegangen. **RED**

Neue Visualisierungen vom Hallenbad mit Innen- und Aussenansichten sowie von der Photovoltaikanlage unter www.surseerwoche.ch.